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Adoption des états financiers pour l’année 2023-2024 
 
Le Conseil élu a reçu une présentation de son vérificateur, M. Pierre Bergeron, 
sur ses états financiers pour l’année 2023-2024. Les états financiers de l’année 
2023-2024 montrent que le CSCN a terminé l’année avec un surplus de 5 288 
301 $, des revenus de 79 612 781 $ et des dépenses de 74 324 480 $. Le surplus 
accumulé non restreint au 31 aout 2024 s’élève à 2 334 367 $. 
 
À noter que conformément aux normes de comptabilité du secteur public, le 
surplus de 5 228 391 $ comprend la déclaration d’une subvention du ministère 
de l’Infrastructure pour l’acquisition du terrain de l’École Jean-Claude-Mahé 
d’un montant de 3 750 000 $. Sans ce transfert, le surplus du CSCN pour l’année 
2023-2024 était de 1 538 301 $. 
 
Mise à jour du budget 2024-2025 
 
Le Conseil élu recevra une mise à jour du budget lors de leur réunion ordinaire 
de janvier 2025. Cette mise à jour prendra en compte la hausse d’inscription 
significative comparativement aux projections faites lors de l’adoption du 
budget, la réception de financement de ministère de l’Éducation pour répondre 
à cette croissance anticipée et une augmentation de financement des fonds du 
Programme des langues officielles en éducation (PLOÉ). 
 
Rapport sur les résultats annuels en éducation 2023-2024 
 
Le Conseil élu a adopté son Rapport sur les résultats annuels en éducation pour 
l’année 2023-2024. Le rapport partage de l’information aux parties prenantes 
sur le progrès réalisé dans la dernière année selon quatre domaines 
prioritaires : 

 Le progrès et le rendement de l’élève; 
 L’appui à l’apprentissage; 
 L’enseignement et le leadeurship; et 
 La gouvernance. 

Le rapport souligne que les résultats associés au rendement de l’élève pour les 
élèves en 6e et 9e année sont généralement supérieurs à ceux de la province. 
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Le rapport comprend aussi des données recueillies lors de son premier 
recensement. 
 
Le rapport est disponible ici. Pour toutes questions au sujet du rapport, veuillez 
communiquer avec M. Robert Lessard, directeur général du CSCN à 
directiongenerale@centrenord.ab.ca. 
 
Subdivisions électorales 
 
En préparation pour l’élection des conseillers scolaires d’octobre 2025, le 
Conseil élu a adopté en troisième lecture le Règlement 2024-01 qui établit les 
subdivisions électorales du CSCN. Le règlement est disponible ici et maintient 
les subdivisions électorales existantes. 
 
Rapport de surveillance – Politique 3.3 – Traitement des parents / tuteurs et 
des élèves 
 
Le Conseil élu a certifié la conformité du rapport de surveillance présenté par 
le directeur général pour la politique 3.3 – Traitement des parents/tuteurs et 
des élèves. Les informations présentées touchent l’accès à l’information sur les 
services offerts par le CSCN, le niveau de bienveillance et de bienêtre associé 
aux écoles, la gestion des informations personnelles des élèves ainsi que la 
gestion des plaintes.  
 
Comité de travail sur les immobilisations francophones 
 
Le directeur général a donné une mise à jour sur le travail du comité sur les 
immobilisations francophones. Il rapporte que la dernière rencontre a porté 
sur les termes encadrant un comité chargé de la validation des éléments 
associés à la mise à jour des listes de projets d’immobilisations francophones. 
Les prochaines étapes seront d’inclure ce contenu dans le manuel de 
financement pour les immobilisations scolaires. 
 
Mise à jour des procédures administratives 
 

https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Rapports/RRAE/rapport_annuel_2023-2024_F.pdf
mailto:directiongenerale@centrenord.ab.ca
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/Rglements_-_lections_scolaires-93b49g/2024-01-Rglement-Un_rglement_confirmant_les_subdivisons_lectorales_et_leurs_limites_pour_llection_des_conseillers_scolaires.pdf
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Le Conseil élu a reçu un rapport sur la mise à jour des procédures 
administratives du directeur général. Le rapport souligne la mise à jour des 
procédures suivantes : 

● A.7 - Projets de recherche; 
● B.1 - Code de conduite; 
● B.10 - Nomination, affectation et transfert du personnel; 
● C.8 – Évaluation des élèves; 
● C.9 - Cheminement langagier, identitaire et culturel; 
● E.3 - Écoles sécuritaires et bienveillantes : La procédure a été élaborée 

en consultant les pratiques des autres conseils scolaires et en appui au 
guide sur l'initiation; et  

● E.4 - Prestation des services éducatifs. 
 
À la suite de leur révision, l’administration abrogera aussi les procédures 
suivantes: 

● C-3002 et C-3002 PA – Transfert d’un programme ou d’un niveau 
scolaire; 

● C-3005 – Intrusion, perturbation et interruption; 
● C-3020 et C-3020 PA – Évaluation des écoles et des programmes; 
● H-8021 – Activités spéciales; et 
● H-8060 et H-8060 PA – Services de bibliothèque. 

 
Les mises à jour sont entrées en vigueur le 1er décembre et sont disponibles 
sur le site Web du CSCN à 
https://centrenord.ab.ca/conseil/politiques/procedures-administratives. 
 
Projets en cours 
 
École Claudette-et-Denis-Tardif: Parmi l’avancement des travaux, soulignons 
ceux du 2e étage où les travaux de menuiserie sont en cours ainsi que la 
dernière couche de peinture. Le projet avance selon les échéanciers prévus. 
 
Écoles Gabrielle-Roy et Michaëlle-Jean: Les dessins pour l'appel d'offres sont 
terminés. Le ministère est en appel d’offres à la recherche d’un constructeur 
qui débutera la construction de l’édifice à partir du printemps 2025. 
 

https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/C-3000/C3002PA.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/C-3000/C3020PA.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/H-8000/H8060PA.pdf
https://centrenord.ab.ca/conseil/politiques/procedures-administratives
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École Boréale: La rencontre avec le voisinage a eu lieu le 25 novembre pour 
informer et chercher de la rétroaction sur la conception. Par la suite il sera 
nécessaire de faire la demande pour subdiviser la nouvelle parcelle de terrain 
et demander l’approbation de la subdivision auprès du conseil municipal. 
 
Écoles secondaires de l’ouest : Le ministère de l’Éducation est toujours en appel 
d’offres pour la conception des écoles secondaires de l’ouest. Nous prévoyons 
débuter la conception dans les prochains mois, une fois l'architecte choisi par 
le ministère de l’Infrastructure. 
 
Prochaine réunion 
 
La prochaine réunion ordinaire du Conseil élu aura lieu le 29 janvier 2025 à       
18 h à La Cité francophone. 


